

Die Kinderrechte in STURMLICHT

Seit über 10 Jahren finden in der Kunstschule Abraxas regelmäßige Treffen der Gruppen von „Sturmlicht“ statt. Kinder, die den Tod eines nahen Familienmitglieds zu betrauern haben, werden in zwei Gruppen von Kunsttherapeuten/- pädagogen und Ehrenamtlichen betreut. Auch die Kinder aus den Trauergruppen werden mit den Kinderrechten vertraut gemacht. Besonders die Rechte 4 und 8 werden mit ihnen thematisiert werden und dies wird ihre Gestaltungsprozesse beeinflussen. Einzelne Bilder/Objekte können, falls die Kinder es möchten, im Haus ausgestellt werden.

Gruppe 1: 7 Termine von Do 1.9. - 08.12.22, jeweils 14-tägig

Gruppe 2: 7 Termine von Do 8.9. - 15.12.22, jeweils 14-tägig

Diese Gruppen sind nicht buchbar, gehören aber fest zu unserer Arbeit im Abraxas.

Nähere Infos über Sturmlicht über den Palliativstützpunkt.

Ortrud Kreft

Kunstpädagogin